

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Andreas Manitius über seine Reise nach Hamburg, Schleswig, Dänemark und Ostfriesland.

Manitius, Johann Andreas

01.01.1734-30.06.1734

23. Juni 1734

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-159396

8 Zurich d. 23. Junii. 1734. H. Cantzler Breimeisen.

Joseph Wright.

[illegible][illegible]

Faint handwritten text, likely bleed-through from the reverse side.

All va die Darya brennen ihre weissen, gelben, weissen und
 gelben Lili, das blühende die Darya die weissen, die das Lili
 von dem blühenden Lili, das von dem blühenden, und von dem
 und, das von dem blühenden Lili, das von dem blühenden, und von dem
 die Darya.

Wir beschloß communiciren den Lamas beiliegende Aufträge,
welche sie nicht länger als 14 Tage nach Empfang zu befolgen
müßten. Und mündlich schickte ich Befehl, wo es sie und ihre
Lamae beträffe, sich zu beugen, und kürzer habe ich Verleihen können,
daß sie ihre Lamas nicht ohne Erlaubnis und Anwesenheit
des Lamae von irgend einem Lamae zu lassen.

[illegible]

§ Turich v. 23. Junii.

Der tolle Julest mit einem Pulvermord. Auf Ob, auf
 ob ist uns nicht zu viel und es ist nicht zu viel, aber es ist
 nicht, und es ist: das ist das was wir nicht, das
 ist nicht mehr, nicht mehr und nicht mehr.

[illegible]

Wider diese nicht ohne Gefahr der Cons. Ratio
auszuweichen ist.

[illegible]

Der Herr Le. Cantor war bei der Au. Tafel
des Fr. Bräutigams anwesend, er hat beigef.
Seine Frau hat ihm seine Dienerin bezeugt die
Lohn, weil sie in der letzten Woche
wegen Abwesenheit der Frau
wegen Abwesenheit der Frau
wegen Abwesenheit der Frau

[Faint, mostly illegible handwritten text in a cursive script, likely a historical document or manuscript. The text is written in dark ink on aged, slightly discolored paper. The handwriting is dense and fills most of the page, with some lines appearing more clearly than others. The right edge of the page shows the binding of the book.]

193.

193.

